

## Dansatrol Lantamal I Pimpin Sertijab Komandan KRI Lepu-861

Suhendi - [MEDAN.INDONESIASATU.CO.ID](https://MEDAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 25, 2024 - 05:26



BELAWAN - Komandan Satuan Kapal Patroli (Dansatrol) Lantamal I Letkol laut (P) Ristanto Putro, S.M., M.Tr. Opsla., CHRMP., memimpin Upacara Serah Terima Jabatan Komandan KRI Lepu-861 dari Mayor Laut (P) Zul Supri Nazara, S.E., S.T., kepada Mayor Laut (P) Anshari Ahmad Junaidi Harahap, bertempat di Geladak KRI Lepu-861 yang sandar di Dermaga Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No.01 Belawan, Sumatera Utara, Jumat (23/8/2024).

Dansatrol Lantamal IV Letkol Laut (P) Tony Priyo Utomo, M.Tr. Opsla., dalam amanatnya yang dibacakan Dansatrol Lantamal I menyampaikan bahwa Serah Terima Jabatan Komandan KRI merupakan wujud kepercayaan dan penghormatan dari pemimpin TNI AL yang diberikan kepada pejabat yang bersangkutan, serta tuntutan wajar dari suatu organisasi yang dinamis, agar tercipta suasana dan semangat baru di lingkungan organisasi.

Pembinaan personel juga merupakan bagian dalam menyelaraskan antara Tour of Duty dan Tour of Area yang diharapkan mampu diberikan kepada personel, disamping untuk mengembangkan kepemimpinan dengan berbagai improvisasi, dan inovasi serta daya kreativitas, sehingga dapat menghasilkan output organisasi yang sehat dan dinamis sesuai tujuan dan sasaran organisasi.

Penekanan dari Dansatrol Lantamal I kepada pejabat baru, "Jaga selalu kesiapan personel dan material KRI untuk melaksanakan tugas TNI AL. Tingkatkan terus profesionalisme prajurit".

Kepada pejabat lama, Komandan KRI Lepu-861 beserta istri, "Kami mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan prestasi-prestasi yang telah diraih selama menjabat Komandan KRI Lepu-861, dan selamat bertugas pada jabatan yang baru sebagai Komandan KRI Alamang-644".

Turut hadir dalam kegiatan, Kadiskum, Pabandya Pamlitpers Sintel Lantamal I, para Komandan KRI/KAL, Perwira Staf Satrol Lantamal I, serta Prajurit KRI Lepu-861.

(Dispen Lantamal I/Hendi)